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L’opération fut une
réussite
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5 fév. 2011

Il y a deux ans je devais me faire
opérer. J’avais très peur parce j’ai
deux enfants qui avaient alors 6 et 5
ans. L’intervention était longue et
compliquée et j’ai beaucoup prié
saint Josémaria.

L’opération fut une réussite et
maintenant je suis en pleine forme.
Merci à la Vierge de Lourdes et à
mon très cher Josémaria.
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